

"Hay un chico argentino en el Barcelona, categoría 2014 (Pedro Juárez),



"Hay un chico argentino en el Barcelona, categoría 2014 (Pedro Juárez), por el que ya notifiqué a AFA para advertir que no nos lo quiten.

¿Si podría ser un nuevo Messi? No, es mediocampista, director de juego. No tiene nada que ver con Messi, es un jugador de fútbol total.

Un chico salteño que tiene un don para recibir la pelota y una visión periférica del juego, una capacidad de toma de decisiones y para verificar en cada momento cual es el pase idóneo, que para los que tenemos un gran criterio para observar lo vuelve un jugador de futuro".

Jorge D'Alessandro, con @diegoyudcovsky.

El futuro es encantador.